

La poudre de Timothée

Ecoutez, Dames et Seigneurs, jadis la belle et magnifique histoire d'un bon et riche paysan.

Ce paysan du nom de Timothée était bon, riche mais pas très beau. Il était tombé amoureux d'une belle paysanne appelée Margaux. Elle avait pour seule richesse sa beauté. Timothée voulant lui déclarer son amour avait très peur de la réaction de celle-ci. Il alla donc voir Adrien, un beau paysan afin de lui demander quelques conseils pour plaire à la belle.

Timothée entra chez Adrien après avoir toqué à la porte :

« Voyez qui va là ? dit Adrien ravi, mon cher voisin Timothée !

- Bonjour Messire Adrien, répondit-il d'un ton flatteur, je suis venu en quête de quelques conseils de séduction. Vous paraissez toujours si bien habillé, continua-t-il.

- Ah ! Je vois ce n'était pas une simple visite de courtoisie, ajouta-il d'un air moqueur. Il suffit de jeter de la poudre aux yeux de la personne qui occupe votre cœur.

- Un grand merci, souffla Timothée rassuré, vous êtes bien bon.

- Il n'y a pas de quoi, répondit-il, fier comme un coq ! »

Timothée au moment de partir demanda bêtement « Mais au fait, quelle genre de poudre faut-il ?

- Celle qui vous inspirera le plus . . . , conclut Adrien, sans se douter de la naïveté de son ami.

»

Timothée rentrant chez lui, chercha de suite du poivre dans sa réserve à épices. Il faut savoir que Timothée avait des dons culinaires. La poudre de poivre serait certainement la meilleure pour toucher Margaux. Malheureusement il n'en trouva point. Il décida alors d'aller chez Gautier, son apothicaire. Il pris le temps de mettre le poivre dans sa bourse et partit.

Timothée alla dans le pré afin de trouver sa bien-aimée Margaux. Après avoir saluer la belle, il lui jeta la poudre de poivre aux Yeux qui n'avait rien demandé de tout cela. Elle éternua plus de vingt fois de suite. La sœur de Margaux très surprise cria « Quel diable vous pousse à faire cela ? dit Hildegarde la sœur de Margaux tout en frappant des points le pauvre Timothée. - Je voulais seulement déclarer mon amour pour votre sœur en lui jetant de la poudre aux yeux ! - Qui vous a donné ce conseil ? répliqua Hildegarde.

- C'est Adrien, mon voisin qui m'a donné son secret afin de pouvoir m'assurer de l'amour de Margaux ! répondit Timothée. Mais regardez le voici ! »

Adrien, témoin de la scène, préféra prendre la poudre d'escampette plutôt que d'affronter la colère d'Hildegarde qui s'était jetée à sa poursuite. En laissant ainsi, Margaux et Timothée seuls, leurs regards exprimaient tout l'amour qu'ils se portaient.

Voilà Nobles gens, une histoire bien surprenante que je viens de vous conter !

